

令和2年度 あったかい言葉・標語 50撰

揖斐川町青少年育成町民会議の取り組みとして、住民の方から「あったかい言葉と標語」を募集し、応募のあった1,614作品の中から50作品を選出しました。今回は、小学生が作成したあったかい言葉の作品を紹介합니다。

揖斐小学校 2年 ^{なかむら} ^{ここ} 中村 心ね さん : 「おはよう。あさだよ」

わたしは、あさおきるときに、パパが「おはよう。あさだよ。」とこえをかけてくれます。わたしは、「今日も一日がんばろう。」という気持ちが、わいてきます。

揖斐小学校 3年 ^だ ます田 なつ さん : 「だいじょうぶだよ」

スイミングの習い事で、クロールのテストがありました。わたしは、クロールを何回も練習しても、いきつきができません。クロールがにがてと思いました。そんな時お母さんに、相だんしてみたら、「大じょうぶだよ。人はしっぺいは、だれでもするんだから、がんばってちょうせんするのが大事だよ。」と言われてわたしは、気持ちが悪くなりました。つぎの日、わたしはお母さんが言った言葉を思いうかべながら、泳いでみると、テストをゴウかくしました。これからも、何でもちょうせんしていきたいです。

揖斐小学校 5年 ^{くぼた} ^{しき} 久保田 織 さん : 「ありがとう」

私がめんどくさいな～と思いつながらお風呂を洗いに行き帰ってくると、お母さんが「ありがとう」と言ってくれます。言ってもらくと、めんどくさかった気持ちがふきとびます。

揖斐小学校 6年 ^{ところ} ^{あん} 所 杏 さん : 「今日 一人少ないね」

学校に行くときサポーターさんが、「今日一人少ないね」と言ってくれるときがある。いつも見てくれているんだなと思ひ、うれしくなる。

大和小学校 3年 ^{くぼた} ^{とあ} 窪田 叶愛 さん : 「ありがとうありがとう」

一人ぐらしをしている九十才になるおばあちゃん。会いに行くと「ありがとう、ありがとう。」と、なみだをながしてよるこんでくれる。わたしまで温かい気持ちになるよ。ずっとずっと長生きしてね。

大和小学校 4年 ^{こだま} 児玉 すみれ さん : 「だいじょうぶ」

みんなで体育をしているときにだれかとぶつかってしまって、ないてしまったときにいろいろな人が、「だいじょうぶ」といってくれてうれしかったです。わたしも「あったかい言葉」を一年生にも言っていきたいです。

大和小学校 6年 ^{いべ} ^{なつみ} 井部 夏美 さん : 「ありがとう」

母は、いつも、料理をつくってくれます。大変だと思うので、お手伝いをしました。お手伝いが終わったら、母は、笑顔で「ありがとう。」と言ってくれました。うれしかったです。なので、これからもお手伝いをつづけたいです。

北方小学校 2年 ^{はるぐち} 春口 やえ さん : 「おはよう」

わたしが、とうこうするとき、あいさつをすると、きんじょのおばちゃんがいえから出てきて「おはよう。」とまい日言ってくれます。本とうのかぞくみたいです。

北方小学校 5年 ^{かとう} ^{つばき} 加藤 椿 さん : 「手伝ってくれてありがとう」

私の家の近くにおばあさんが困った顔でいたので私は、おばあさんを手伝ってあげたら、とてもうれしそうな顔で、「ありがとう。」と言ってくれて、私の心は、ぽかぽかの気持ちやうれしい気持ちになりました。

北方小学校 6年 ^{かわせ} ^{あかり} 河瀬 明莉 さん : 「おかえり」

家に帰ったとき、「おかえり。」とおばあちゃんが笑顔で声をかけてくれた。私は、大きな声で「ただいま。」と声をかえす。笑顔であいさつをしてくれてうれしいな。声をかえせてうれしいな。あいさつをすると心が気持ちいいな。

清水小学校 3年 ^{あさの} ^{まお} 浅野 愛央 さん : 「いつもありがとう」

おばあさんいつもありがとう。べんきょうをおしえてくれてありがとう。休こう中毎日いろいろなことをおしえてくれてありがとうございます。これからも元気でいっしょにたくさん時間をすごして、べんきょうをもっとおしえてください。いつもありがとう。

谷汲小学校 5年 ^{くにえだ} ^{りいち} 國枝 俐壹 さん : 「いってらっしゃい、気をつけてね」

学校へ行く前、お母さんと口ゲンカをしてしまった。「いってきます」も言わずに下を向いて歩いていたら、「いってらっしゃい、気をつけてね」と元気に見送ってくれる母さんの声があった。その声でいやな気持ちがすっとなくなった。とてもあったかい言葉に手をふりかえした。